



OUVRIÈRE OU OUVRIER D'ENTRETIEN — CLASSE 2 — POSTE PERMANENT
POSTE SYNDIQUÉ
HORAIRE DE TRAVAIL 7 H À 15 H 45

CONTEXTE

Villa Maria est un établissement privé d'enseignement secondaire mixte francophone et anglophone fondé il y a plus de 165 ans par les Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame. Guidée par un plan stratégique innovant et audacieux qui inclut l'arrivée des garçons en 2016, la pédagogie innovante et la révision du curriculum, l'École développe activement et avec détermination une position de leader dans le domaine de l'éducation au Québec. Villa Maria a pour mission le développement du plein potentiel de ses élèves via un programme d'enseignement de haut niveau. Ce programme est offert dans un environnement éducatif moderne où les technologies sont mises à contribution pour entourer, stimuler et révéler le potentiel de chacun de ses quelque 1900 étudiants.es. Le campus Villa Maria comprend un parc immobilier d'envergure situé dans un environnement de qualité exceptionnelle en plein cœur de Montréal.

DESCRIPTION SOMMAIRE DE L'EMPLOI

Le ou la titulaire du poste est responsable d'assurer l'entretien physique de tous les locaux de Villa Maria ainsi que des aires extérieures, de transporter des colis et meubles et d'assurer la sécurité des lieux du travail en fonction des directives et politiques de Villa Maria.

DESCRIPTION DÉTAILLÉE DES TÂCHES DE L'EMPLOI

- Nettoyer, laver et désinfecter différentes surfaces ;
- Entretien des aires extérieures (tondre le gazon, nettoyer les terrains, étendre du sel... etc.) ;
- Effectuer les réparations mineures aux bâtiments ;
- S'assurer de la propreté des lieux communs ;
- Aider à la sécurité des lieux du travail en effectuant la circulation automobile sur le terrain ;
- Effectuer des tournées de sécurité ;
- Répondre aux demandes de « service desk » qui sont attribuées au poste ;
- **Toute autre tâche connexe au profil de son poste demandée par son supérieur immédiat.**

QUALIFICATIONS REQUISES

- 5e secondaire
- Excellente forme physique
 - Capacité de soulever des charges ponctuelles pouvant aller jusqu'à 70 lb.
 - Doit pouvoir demeurer debout et marcher durant de longues périodes.

SALAIRE ET AVANTAGES

Salaire horaire de 21,27 \$
13 journées fériées par année,
3 semaines de vacances dès la première année, 4 semaines après 3 ans.
Régime de retraite à prestations déterminées RREGOP
Assurance collective complète avec contribution de l'employeur de 75 %

Nous remercions d'avance ceux et celles qui auront soumis leur candidature, mais nous communiquerons uniquement avec les personnes retenues pour la suite du processus de recrutement.

L'utilisation du masculin dans ce texte vise uniquement à en faciliter et en alléger la lecture et la compréhension et ne doit pas être considérée comme une forme de discrimination. Les titres, statuts ou autres termes s'appliquent autant aux personnes de tous les genres, indistinctement.

Villa Maria souscrit à un programme d'accès à l'égalité en emploi. Nous invitons les femmes, les personnes issues des minorités visibles et ethniques, ainsi que les autochtones et les personnes handicapées à appliquer. Si une personne handicapée désire poser sa candidature au poste et nécessite du support pour ce faire, nous vous prions de communiquer avec nous directement.



MAINTENANCE WORKER – CLASS 2 – PERMANENT POSITION
UNIONIZED JOB
SCHEDULE FROM 7:00 A.M. TO 3:45 P.M.

BACKGROUND

Villa Maria is a private, co-educational French and English high school founded over 165 years ago by the Sisters of the Congregation of Notre Dame. Guided by a bold and innovative strategic plan that includes the arrival of boys in 2016, innovative pedagogy and curriculum review, the school is actively and purposefully developing a leadership position in the field of education in Quebec. Villa Maria's mission is to develop the full potential of its students through a high-quality educational program. This program is offered in a modern educational environment where technology is used to surround, stimulate and reveal the potential of each of its 1900 students. The Villa Maria campus includes a large-scale real estate park located in an exceptional quality environment in the heart of Montreal.

SUMMARY DESCRIPTION OF THE JOB

The incumbent is responsible for the physical maintenance of all Villa Maria premises as well as outdoor areas, the transportation of packages and furniture, and ensuring the safety of the workplace in accordance with Villa Maria guidelines and policies.

DETAILED DESCRIPTION OF JOB DUTIES

- Clean, wash and disinfect various surfaces;
- Maintain outdoor areas (mow the lawn, clean grounds, spread salt, etc.);
- Carry out minor repairs to buildings;
- Ensure the cleanliness of common areas;
- Assists in the safety of the work site by directing traffic in the field;
- Conducts safety tours;
- Responds to requests for service desks assigned to the position;
- Any other task related to the job profile requested by the immediate supervisor.

QUALIFICATIONS REQUIRED

- Secondary V
- Excellent physical fitness
 - Ability to lift point loads up to 70 lbs.
 - Must be able to stand and walk for long periods of time.

SALARY AND BENEFITS

Hourly salary of \$21.27
13 statutory holidays per year
3 weeks of vacation after one year, 4 weeks after 3 years
Defined benefit pension plan RREGOP
Collective insurance plan with 75% contribution from the employer

We thank in advance those who have applied, but only those selected for further consideration will be contacted.

The use of the masculine gender in this text is intended solely for ease of reading and comprehension and should not be considered a form of discrimination. Titles, statutes or other terms apply equally to women and men, indiscriminately.

Villa Maria subscribes to an equal employment opportunity program. We invite women, people from visible and ethnic minorities, as well as aboriginal people and people with disabilities to apply. If a person with a disability wishes to apply for the position and requires support to do so, please contact us directly.